

# LES INVERTIS

Tous mes travaux se résument peut-être à ceci : J'ai finalement deviné **trois énigmes** qui ne font qu'une :

- [1] Pourquoi, et absolument à juste titre – quoique seulement durant une époque limitée –, eut-on **besoin de Dieu** ?
- [2] Pourquoi les mal nommés Sauvages doivent-ils être reconnus humains à part entière, et leur identité être dite **Humanité-Mère** au sens fort de l'expression ?
- [3] Une toute nouvelle humanité doit nécessairement succéder aux deux seules sociétés d'hier : la Parentale et la Bourgeoise, toutes deux révolues, et pour cela être tenues comme formant un couple Préhistorique surmonté par la **Société Convenable**, enfin NATURELLE.

Je découvre à présent que notre Genèse Sociale repose étroitement sur les genres des deux sexes et leur rapport ; il convient de traiter la question fumeuse des **Invertis**.

---

Je m'en tiendrai principalement à la forme **civilisée** (vivante) et **masculine**.

\* Dans mon adolescence, je ne trouvais rien de plus naturel et agréable que de draguer les filles et de les tripoter. Mais je ne **comprenais pas** pourquoi ces jouvencelles, tout en ne se privant pas de se faire désirer, n'allaitent pas facilement au bout du bonheur ! Et les rares aguicheuses qui acceptaient de franchir les bornes de l'amourette montraient à mon regret une inexplicable passivité charnelle. Pas question donc pour elles de rechercher la variété des expériences, de pratiquer la polygamie ; tous ces délices étaient pour elles coupables... Elles avaient quand même un alibi : comme nous ne sommes pas mariés, je crains que tu m'engrosses (en ce temps, il n'y avait ni pilules ni IVG). Bon, c'était quand même le bon temps ; y avait pas le Sida ! **Je ne pouvais pas en rester là**. Je ne suis pas un obsédé sexuel ; tout au contraire, je me juge très féministe, et finalement compatissant : elles ont comme un handicap, un défaut relevant de la frigidité ; je dois les aider, je dois à tout prix faire qu'elles aient un orgasme avec moi. Tout est dit : je tourne dans un joli cercle vicieux...

\*

« Sans enquête, pas de droit à la parole ».

MAO : 3 avril 1941

D'autre part, je voyais **des hommes très entreprenants entre eux**, et parfois à mon attention. Ceci était une grande énigme. Je me disais : comme les donzelles devraient se conduire pareillement ! C'est cela qui serait normal. À force de ruminer la chose, je me décidai de **me noyer dans l'énigme** : il faut que je sache ce qui se passe chez ces mâles qui ont l'air de mépriser le beau sexe ! Et voilà que je me laisse draguer et manipuler, dans le rôle de l'allumeuse, explorant la chapelle des homos ! Pour m'éclairer pleinement il me fallut évidemment fréquenter des cafés et saunas, et m'offrir à de différents types. **Au final**, j'ai découvert que les dragueurs homos, apparemment mâles, voilent leur féminité pour faire craquer leur idéal : un mâle absolument NORMAL, et se faire « posséder » par lui dans un accouplement. Ainsi les invertis ne sont que de malheureux « malades », frappés de déviance sexuelle quasiment incurable, « fixée » autour de la puberté. Au demeurant, ces égarés sexuels sont en général très aimables, et attentionnés dans leurs ébats sodomiques.

Attention ! Je ne parle pas des **FAUX invertis**, soit ados mâles prostitués, soit obsédés sexuels mâles, avides de piment érotique, et soit encore des mâles déroutés concernant leur « genre » – et ils sont légion – en Babel-Occident, qui en fait l'apologie et en provoque une épidémie. Ne soyons pas surpris qu'une telle contagion pédérastique se produisit avec le Tournant de **1835** (déchéance civilisée), l'Orléanisme déclarant en finir avec le « puritanisme » et exaltant le libertinage.

\* **Théorie.** Il n'y a **que 2** genres sexuels normaux, naturels : féminin et masculin. Le « 3<sup>o</sup> sexe », qu'on dit aussi Uranien, donné comme genre à part entière, sous-entendu même complet et équilibré, parce que participant des deux autres, nous donne un concept **hérétique** scientifiquement. Voyons : autour de la puberté, l'individu de chaque genre va être apte à la reproduction de l'espèce ; les règles de la femme et le sperme de l'homme en sont le symptôme, et avec les hormones sécrétées : d'un côté par les testicules, et de l'autre par les ovaires. Ainsi **la libido** (désir) de chacun, cette pulsion, tendance inconsciente (instinct) qu'est l'attraction réciproque et complémentaire d'un sexe sur l'autre ; cet attrait repose fondamentalement sur la **DISSEMBLANCE** « providentielle » des deux corps : le galbe ou silhouette, et l'allure ou les manières des sujets (personnes, individus) concernés.

\* Alors, **que dire des Invertis** ? Magnus **Hirschfeld** (1868-1935), « Einstein du Sexe » créant la 1<sup>ère</sup> organisation de gay dit : « J'ai une âme de femme dans un corps d'homme ». Ceci devrait suffire pour attester l'incongruité canonique du « 3<sup>o</sup> sexe ». Mais encore ? Tout d'abord, l'inversion sexuelle n'est **pas innée**. Ce n'est qu'un **dérèglement hormonal** « fixé », survenu au passage de l'Enfance à l'Adolescence, dû parfois (peut-être) à un accident Physique, mais presque à tous les coups Moral : suite à une maltraitance familiale, en tout cas sociale.

\* Résultat. Les vrais **et parfaits** Invertis sont bel et bien les « folles », ou au moins les travestis. Le fait est que TOUS les autres masquent leur tendance véritable et ne font que **s'afficher** « actifs », normaux. Au lit, on ne fait que « bricoler » un désir accompli. La féminité cachée des invertis va s'avouer à **un tel point que** biens des « lieux » homos exposent leurs idoles VIRILES : le penchant pour la soldatesque, des emblèmes nazis. Il est aisé dans l'ethnie de revendiquer comme martyr le chef des S.A. Ernst Roehm.

\* Contradictions :

- Le « **coming out** » est un « AVEU », en aucun cas une libération.
- Le **mariage gay**, quand ce n'est pas pour simplement obtenir des avantages fiscaux, n'est qu'une ruse pour renforcer l'aspect « normal » du couple.
- Les « **BI** » sont en général des normaux vicieux ; les TRANS' sont des déviants torturés.
- La « **Fierté** » (pride) n'est qu'une apologie de la déviance animée par Babel-Occident.
- **Il n'y a pas de VRAIS invertis heureux**, destinés qu'ils sont à ne jamais trouver de partenaire adéquat : un homme viril normal. D'où l'accusation des lesbiennes les traitant de faux invertis, vrais mecs VOLAGES, amateurs de vespasiennes.
- Tout au contraire, ils mènent une **existence nécessairement « fausse »**, mensongère ; malgré le fait que beaucoup ne s'en rendent pas compte (mauvaise foi de Sartre).

---

## SOCIÉTÉ CONVENABLE

\* Elle se contente, **strictement**, dans ses fondations de deux partis sexués pensants : un pilier féminin et un pilier masculin. Cette structure sociale règle du même coup le problème de l'éruption sexuelle d'invertis malheureux. Le soin donné au rapport des **sexes opérant sur leur propre sol** fait que les invertis deviennent tout à fait rares, produits d'accident hormonaux (il y a bien des moutons à cinq pattes !), et insérés socialement selon leur genre psychologique.

\* Explication. La société Préhistorique, Matriarcale puis Maritale ; Féministe puis Masculiniste est **à présent enfin comprise** par notre ERM-TNP. Ne parlons pas de leur décadence. Dans leur règne Vivant-Orthodoxe, chacune introduisait une faille : un aspect marginal ARTIFICIEL. Le nécessaire élément a-normal se trouvait dans leur Constitution : la première les ARMES ; la seconde l'ARGENT (la monnaie). Ces 2 composantes étaient positives, constituaient des **leviers sociaux indispensables** pour que les ères Parentale et Bourgeoise puissent se développer du Simple au Pur. Or, pour établir la Société

Convenable, il n'est besoin que d'éliminer **la CHASSE et le SACRIFICE** (Armée) et **la PROPRIÉTÉ PRIVÉE et l'ESCLAVAGE** (Argent).

Dans la société Naturelle, les Genres sont à parité parfaite, parce qu'on n'a plus l'hégémonie d'un sexe ou de l'autre, chacun se voulant exclusif. À présent, hors de la Préhistoire, les partis sexués **se font face** à puissance égale, et le système, forcé de coupler absolument les sexes avec sa propre identité, les 2 hégémonies font place à une **puissance Unique harmonieuse à double face**.

||| L’Inversion sexuelle |||  
n'est pas du tout une Cause  
à défendre ;  
mais à mettre  
en Dépérissement !

---

*Aîné de Dom Deschamps*

**A VOTÉ**

17.09.2020